

部活に入ってスポーツの楽しさを味わおう！ 部活に入って心も体も鍛えよう！

女子卓球部

女子卓球部は、5人で毎日練習をしています。みんな元気で、楽しいです。卓球の経験がない人でも先生やコーチが丁寧に教えてくれます。今は夏の市総体に向けて、日々頑張っています。

今、女子卓球部は、人数が少なく、団体戦に出られないで、ぜひ入ってください。一緒に楽しく卓球をしましょう！
新入生の入部を待っています！

（キャプテン 穴見花笑）

男子卓球部

僕たちは平日の練習で主に課題練習、休日はみんなで基礎練習から試合など様々なことをしています。

卓球は上手くなくても部員全員が試合に出られます。また、パワーやスピードがなくても技術や戦術を使うことで誰でも強くなれます。卓球部に入れば部員全員と仲良くなれ、試合などを通して他校の友達を作ることもできます。僕たちの目標は、団体優勝と個人では県体大会出場です。ぜひ入部してみてください。

（キャプテン 大津京也）

野球部

僕たち野球部は、8年生8人、7年生5人の13人の合同チーム（朝地・清川・緒方）で活動しています。

平日は個別練習を主にやっています。チームの克服しなければいけない課題をもとに、少ない人数でできる練習をしています。土日の練習では6月の市総体で県大会にいくために体力づくりを全力で頑張っています。冬練はすごくきついので大変だけど悔いの残らないようにしたいです。本番で練習の成果を存分に発揮し、必ずみんなで県大会に行きます。

野球部はみんなで協力できて楽しい部活です。少しでも野球に興味がある人、初心者の人でも誰でも大歓迎なので入部してみてください。

（キャプテン 足田幸輝）

バレーボール部

バレー部は、平日はサーブやレシーブ練習など基礎的な練習をしています。休日は朝地・清川・緒方の合同チームで練習をしています。

僕たちは市総体で優勝し、県体にいくことを目標としています。そのために練習試合やたくさんの試合に出かけたりなどして経験を積んでいます。最近の県南大会では、3位に入賞しました。県体を目指して一緒に頑張りましょう。初心者の方でも大歓迎です。他の学校の人とも仲良くなれて、とても楽しい部活です。ぜひ入部してください。

（キャプテン 秋澤佑希）

剣道部

剣道部は今、3人で練習しています。3人中2人は、中学校になって剣道を始めました。今、僕たちの目標は、3人で県体に出場することです。そのために、きつい練習も頑張っています。

剣道を初めてやる人には、先生はもちろん、みんなで教えていきます。剣道部は人が少ないせいか、学年を越えて仲良くなれる部活です。休日は、拠点校部活として豊後大野市内全ての学校と合同練習をしたり、大会に出たりします。友だちもたくさんできるので、ぜひ入部してください。

（キャプテン 佐藤瑚珀）

